
EG-KONFORMITÄTSERKLÄRUNG / EC DECLARATION OF CONFORMITY 

 

Artikelnummer / item no.:  41065 

Gegenstand der Erklärung:  Sonnenbrille flexibel Baustelle blau mit Band 

subject of the declaration  Sunglasses flexible construction site with strap 

Hersteller/manufacturer:  bb Klostermann GmbH / Carl-Zeiss-Str. 6 / D-36088 Hünfeld 

 

Die alleinige Verantwortung für die Ausstellung dieser Konformitätserklärung trägt der Hersteller. 

This declaration of conformity is issued under the sole responsibility of the manufacturer. 

 

Hiermit erklären wir, dass die vorstehend beschriebenen Artikel in ihrer Konzeption 

und Bauart sowie in der von uns in Verkehr gebrachten Ausführung den grundlegenden 

Sicherheits- und Gesundheitsanforderungen der Verordnung (EU) 2016/425 entsprechen.  

Bei einer mit uns nicht abgestimmten Modifikation des Artikels verliert diese Erklärung ihre 

Gültigkeit. 

Angewandte harmonisierte Normen insbesondere: 

Angewendet wurde die harmonisierte Norm EN ISO 12312-1:2022. 

We hereby declare that the articles described above are in their conception and design as well as the 

version we marketed are the basic ones comply with safety and health requirements of Regulation 

(EU) 2016/425. 

If the article is modified without our consent, this declaration will no longer be valid. 

Applied harmonized standards in particular: 

The harmonized standard EN ISO 12312-1:2022 was applied. 

 

Hünfeld, den 13.10.2025 

bb Klostermann GmbH  

Christian Mörmel 

Geschäftsführung  


